



▲ケン（左）とメリー（右）

ヤギの赤ちゃんが生まれました。

鬼北地域果樹農業活性化促進協議会と鬼北地域農業振興協議会が「農業との共生プロジェクト（動物による獣害対策や遊休農地等の雑草対策）」の一環として飼育していたヤギに、かわいい赤ちゃんが生まれました。生まれたのはケン（雄）、メリー（雌）、カオル（雌）の3頭。現在、ケンとメリーは佐竹良隆さん（奈良）に引き取られ、お母さんヤギに見守られながら、すくすくと成長しています。

平成18年度人権を考える集い

12月2日、広見体育センターで人権を考える集いが開催されました。講演会では松山市若草幼稚園園長の流水龍也さんが「若草幼稚園物語」と題して、ご自身が実践されている教育方針や体験談を交えながら講演をされました。参加者は流水さんのお話に熱心に耳を傾けていました。当時は、町内の児童生徒による作文発表もあり、参加者にとって、人権について深く考えるよい機会となりました。



▲講演会の様子



▲もちをつく児童

日吉小学校多世代交流会

11月30日、日吉小学校で多世代交流会が行われました。はじめに、ふるさと農園で収穫した粟、きび、もちきびを使って3種類のおもちづくりに挑戦。老人クラブと穀彩村の皆さん指導を受けた児童らは、「よいしょ」の掛け声とともに勢いよくもちをついていきました。つきたてのおもちは「やわらかくて、おいしい！」と、みんなペロリと平らげていました。

その後の給食では、生活改善グループの皆さんのが作ったポタージュが振舞われ、おいしい給食を食べながら交流を深めました。

2006鬼北町体育協会長杯卓球大会

12月9日から10日にかけて、鬼北総合公園で2006鬼北町体育協会長杯卓球大会が行われました。今大会には町内外から総勢500名がエントリー。高校・一般男女シングルス、同ダブルス、中学男子シングルス、中学女子シングルスの6部門に分かれ、それぞれの部門で白熱した試合を展開していました。



▲真剣勝負！